

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



TÍTULO: La Hermenéutica Crítica: los hijos de Nietzsche

SINOPSIS: Si en el programa anterior se nos contaba el cómo, el cuándo y el por qué de la creación de una Cátedra de Hermenéutica Crítica, en este se nos explica la razón y la necesidad de añadir el adjetivo crítica al sustantivo hermeneútica.

FECHA DE EMISIÓN: 23/03/2012

PARTICIPANTES: Francisco José Martínez Martínez, catedrático de Metafísica (UNED); M^a Teresa Oñate Zubía, catedrática de Filosofía (UNED); Ángela Sierra González, decana de la Facultad de Filosofía (Universidad de La Laguna).